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Consiglio Interclasse in Matematica (CIM)

In data 19/11/2020, alle ore 16:15 presso la stanza virtuale MsTeams "Consiglio Interclasse in Matematica",
codice 7g8i0m3, si riunisce il Consiglio Interclasse in Matematica (CIM) per discutere dei seguenti punti
all’ordine del giorno:

Comunicazioni - Altro argomento ;
Ratifica provvedimenti del Coordinatore - Altro argomento ;
Istanze Studenti Sistematizzate - Pratiche Studente ;
Offerta Formativa 2021/2022 CdS L-35: manifesto e piano di copertura - Altro argomento ;
Offerta Formativa 2021/2022 CdS LM-40: manifesto e piano di copertura - Altro argomento ;
Commenti Indicatori SMA CdS L-35 - Altro argomento ;
Commenti Indicatori SMA CdS LM-40 - Altro argomento ;
Varie ed eventuali - Altro argomento .

Sono presenti: Adragna Vincenzo, Bartolone Claudio, Benanti Francesca Saviella, Cerroni Cinzia, Dalbono
Francesca, Di Paola Benedetto, Emanuele Antonio, Failla Giuseppe, Falcone Giovanni, Gambino Gaetana,
Guccione Marina, Kanev Vassil, La Mattina Daniela, Livrea Roberto, Lombardo Maria Carmela, Marraffa
Valeria, Martino Fabrizio, Metere Giuseppe, Parrino Sofia, Ricci Valeria, Sanfilippo Giuseppe, Sciacca
Vincenzo, Tegolo Domenico, Toscano Elena, Trapani Camillo, Tulone Francesco, Vaccaro Maria Alessandra.

Sono assenti giustificati: Amodeo Chiara, Di Bartolo Alfonso, Epifanio Chiara, Li Vigni Maria.

Sono assenti: Adelfio Giada, Castiglione Giuseppa.

Presiede la seduta la Prof.ssa Daniela La Mattina, segretario la Dott.ssa Maria Alessandra Vaccaro. Il
Presidente, visto che il consiglio del CIM è regolarmente convocato e che per il numero dei presenti può
validamente deliberare, dichiara aperta la seduta. Il prof. Emanuele abbandona la seduta durante la
discussione dei punti 6 e 7.

Estratto
omissis

Commenti Indicatori SMA CdS LM-40

Il Coordinatore chiede alla Prof.ssa Lombardo di illustrare nel dettaglio il commento agli Indicatori SMA del
cds LM-40, già ricevuto per email da tutto il Consiglio insieme agli indicatori. Tale commento è stato
valutato pienamente soddisfacente dal PQA.

Emerge che in maggioranza gli indicatori mostrano un andamento complessivo più che soddisfacente del Cds
ad eccezione degli indicatori legati alla internazionalizzazione. Per migliorare quest'ultimi il Cds si è
impegnato nell'accensione di convenzioni con atenei stranieri e sta portando avanti la procedura per
sottoscrivere un accordo per la laurea a doppio titolo con l’Università di Cadice.
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Il Presidente 
Daniela La Mattina

Il Segretario Verbalizzante 
Maria Alessandra Vaccaro

Relativamente agli indicatori sulla situazione occupazionale dei laureati a tre anni dal titolo che, pur
rimanendo positivi hanno subito una flessione nel 2019 rispetto all’anno precedente (dal 100% all’88%), il
Consiglio accoglie con entusiasmo la proposta della commissione AQ di organizzare degli incontri, anche in
maniera telematica, con l’imprenditoria e il mondo del lavoro mediante il Prof. Tegolo e la Commisione per i
Contatti con enti e organizzazioni.

La prof. Cerroni interviene suggerendo di interagire anche con l'ufficio Placement di ateneo per organizzare
delle iniziative anche a livello di ateneo.

Il Coordinatore sottopone al Consiglio il commento (Allegato 4) per l'approvazione.

Il CIM approva all'unanimità.

Firmato da MARIA ALESSANDRA VACCARO - RU - MAT/03 - il 20/nov/20, Firmato da DANIELA LA
MATTINA - PA - MAT/02 - il 20/nov/20.

omissis
Alle ore 18.15, non essendovi null'altro da discutere, il Coordinatore, considerata l’urgenza di
trasmettere alcune delle delibere prese, chiede l’approvazione seduta stante del presente verbale. Il
CIM approva all'unanimità. Il Coordinatore dichiara chiusa la seduta.

Verbale firmato in data 20/11/20 17.29.
La seduta si è svolta dalle 16:15 alle 18:15


